

たくさん学んだ！仲間と楽しんだ！修学旅行！

11月1日（金）、2日（土）に奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。集団行動や時間を守ることを意識しながら、日本の多くの歴史的な文化遺産にふれることで、社会科の知識を深めることができました。子どもたちにとって、充実した2日間になりました。

【児童の感想】

- ・法隆寺では、鯛石や五重塔の鎌などの七不思議を探すのが楽しかったです。俳句を一つ覚えることができました。
- ・東大寺や法隆寺で歴史をもっと知ることもできました。昔の建築物には一つ一つ意味があって、柱や床にも意味があってとても感心しました。ガイドさんの話も面白くてあっとい間の修学旅行でした。
- ・友達や先生たちと仲良く過ごし、最後までHAPPYで過ごせたことが一番嬉しいです。最高の思い出がつくれて楽しかったです！



野外教育活動 in 岐阜市少年自然の家

11月14日（木）、15日（金）に野外教育活動を岐阜市少年自然の家で行いました。自然の大切さを感じ、仲間との絆を強めながら2日間を過ごすことができました。様々な活動を通じて、大きく成長し、忘れられない思い出になりました。

【児童の感想】

- ・自然というものは大変だけど、楽しいなとおもいました。元々、外の自然で過ごすのは、あまり好きではなかったけど野外教育活動に行って、自然が少し好きになりました。
- ・ホテルなどではシーツとかを敷いてくれるけど、今回は自分たちでやったので大変でした。当たり前じゃないと実感できて、感謝をしないといけないなと思いました。
- ・野外炊事では、なかなか火が起きずに大変でした。ご飯を炊いたり、野菜を切って煮たり、いつもお母さんがやっていると考えたらすごいと思いました。

